

Der Mensch ist bereits ausevoluiert

Wir denken, dass wir alles neu lernen müssen. Aber das ist nicht so... Die Wirklichkeit ist, dass wir alles erreicht haben – in einer anderen Zeit. Wir sind ausevoluiert, die Menschheit. Aber das ist ein kosmisches Bewusstsein. Das ist ein anderes Mensch-Sein aus einer anderen Welt. Und dieser Mensch hat etwas mitgemacht, das so wahnsinnig ist...

Der Mensch ist eine Expression von allem, was lebt, in jeder Schöpfung. Aber es ist nicht dieses Modell (Martijn zeigt auf seinen Körper). Wir sind hier auf dieser Welt, in diesem Universum, um den Bausamen in den Körper zurückzubringen, dass der Körper lernt, emotionale Bewusstseinsenergien zu empfangen und bereitwillig ist, die Angst zu durchbrechen und sie dann in Kraft zu transformieren. Schau, wir sind dabei, etwas sehr Altes wieder neu zu entwickeln... mehr kommt später. (lacht)

Unser Mind-Set, the mind, das Gehirn, hat so viel Kraft und ist in unserem Leben und auch durch die DNA-Spuren unserer Ahnen so programmiert, dass wir denken, wir haben einen freien Willen und Möglichkeiten. Aber zu 99% sind wir wirklich neurologische Programme und das ist ein wahnsinniges Thema. Das ist es eigentlich, wenn du wissen willst, was der Unterschied, was persönlich und was mein ursprüngliches Wesen ist. Dann brauchst du mehr Zeit, auch alte Programme zu eliminieren. Und dafür ist sehr, sehr viel Wille und Gefühl notwendig. Was auch interessant ist, ist, dass wir es in diesem Moment schon machen... wir machen es schon... in kleinen Phasen. Aber wir sind im Prozess.

Quelle: Martijn van Staveren, www.martijnvanstaveren.nl

Transkribiert: Fabienne Stacher, mit Unterstützung von Elisabeth Slinkman

Dieser Text darf kopiert und publiziert, aber nicht verändert oder gehandelt werden.